
令和２年（２０２０年）第１回町田市議会定例会 

基本構想・基本計画特別委員会での質問と回答 

 

 

 

Ｑ１ キャッチコピーはできるだけ短くするのがいいが、その考え方は。 

 

Ａ１ 考え方の方向性については、高校生からもわかりやすい言葉で、と言われ

ている。長期計画審議会では、キャッチ―なものがいい、ネガティブなも

のを避ける、短く、わかりやすいものがいいとのご意見がある。そういっ

た方向で進めたい。 

 

 

 

Ｑ２ ＳＤＧｓを意識した方向性が大事。「共創」は、どのようなものを意識し

て背景として捉えたのか。 

 

Ａ２ 未来づくりにおいて、市民・事業者とともに、ＳＤＧｓを通して取り組め

るように、見せ方や関係性を整理していきたい。 

 

 

 

Ｑ３ 新型コロナウイルスの対応などの計画への盛り込み方は。 

 

Ａ３ 新型コロナウイルスであれば、計画上は健康などの分野で踏まえること

が可能。 

資料９ 


